

Eta más recuperación que lamentos

Categoría: Consolación del Sur

Creado: Martes, 17 Noviembre 2020 18:39 - Última actualización: Miércoles, 18 Noviembre 2020 10:50

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 65



En Consolación del Sur las intensas lluvias asociadas con tormenta tropical perjudicaron plantaciones de viandas, hortalizas y más de 300 hectáreas de arroz. Los productores del municipio conscientes de su responsabilidad en la producción de alimentos, adoptan medidas para compensar el atraso de la campaña de frío en cultivos varios y las pérdidas ocasionadas por Eta.

Aun cuando las afectaciones fueron significativas en las plantaciones de arroz, viandas y el tomate en la zona sur, durante la visita de la dirección del Consejo de Defensa Municipal se aprecia optimismo y voluntad de recuperación.

“Las pérdidas son significativas, pero no se trata de lamentarnos ahora. Yo comencé a aplicar nutrientes foliares y por el suelo. Y empezar a plantar cuando el clima se ajuste. Ya tengo unas 40 000 posturas de tomate que empezaré a sembrar dentro de 10 días y continuar con una caballería de calabaza y terminar las cuatro hectáreas de plátano en las que ya empecé”, comentó José Manuel Betancort González, campesino, Finca La esperanza

Eta más recuperación que lamentos

Categoría: Consolación del Sur

Creado: Martes, 17 Noviembre 2020 18:39 - Última actualización: Miércoles, 18 Noviembre 2020 10:50

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 65

~~La campaña de frío se encuentra al 68 % y para recuperar el atraso en las siembras, marcado en hortalizas y granos se elaboró un plan emergente para los meses que restan del año.~~

“El plan emergente lo basamos fundamentalmente en hortalizas de ciclo corto como habichuela, quimbombó, berenjena entre otras que puedan producir pronto y continuamos las siembras mecanizadas en programadas de viandas en la cooperativa de producción agropecuaria (CPA) Aguedo Morales Reina”, informa Jorge Luís Arguelles, director de Cultivos varios, Empresa integral y de tabaco C. del Sur



En el territorio se construyen casas rústicas para la producción de alimentos y se priorizan los cultivos varios en los 2 polo productivos fundamentales.

Eta más recuperación que lamentos

Categoría: Consolación del Sur

Creado: Martes, 17 Noviembre 2020 18:39 - Última actualización: Miércoles, 18 Noviembre 2020 10:50

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 65



“Se aprecia voluntad en el campesinado, para enfrentar esta etapa de recuperación. Con la cultura que tienen los productores y la cantidad de semilla que nos está llegando, podemos para el advenimiento del aniversario 62 del triunfo de la Revolución contar con productos frescos para la población”, aseguró Julio Acosta Rodríguez, presidente del Consejo de Defensa Municipal.

La voluntad es no renunciar a la siembra de las más de 3 000 hectáreas contratadas en este territorio para la campaña de frío de cultivos varios. El uso de la ciencia y la técnica, generalizar las buenas experiencias y unidad serán claves necesarias para alcanzar la meta.